



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001811-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Igea Arisqueta, relativa a qué nuevas medidas se van a adoptar para mejorar las listas de espera de traumatología, tanto quirúrgicas como consultas, y, por estar directamente implicadas, las de resonancia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 14 de septiembre de 2023, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/001806 a PE/001817.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 14 de septiembre de 2023.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Igea Arisqueta, procurador de ciudadanos, perteneciente al Grupo Parlamentario Mixto de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **PREGUNTA PARA SU CONTESTACIÓN POR ESCRITO**.

Desde hace años el Hospital Universitario de Burgos presenta los peores datos en las demoras tanto quirúrgicas, como de pruebas o consultas; no habiendo solucionado esta situación la dedicación de casi 800.000 euros para autoconcertación.

Una de las especialidades sobre la que hemos preguntado y que no ha experimentado ninguna mejora es traumatología, donde a los 287 días de espera de lista quirúrgica hay que añadir los 112 días de espera para una consulta y, posiblemente, los 104 días de una resonancia magnética. En total 503 días (sin sumar otras consultas o pruebas hasta el diagnóstico final). Aún quedan 331 pacientes que llevan esperando más de un año en espera quirúrgica.

Ante esto, se decidió una externalización de 100 prótesis de rodilla y 75 de cadera por importe de casi un millón de euros, sin que parezca que se haya producido una mejora en las listas de espera.

Por todo lo expuesto se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué nuevas medidas se van a adoptar para mejorar las listas de espera de traumatología, tanto quirúrgicas, como consultas y, por estar directamente implicadas las de resonancia?



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN



Valladolid, 6 de septiembre de 2023

Fdo.: Francisco Igea Arisqueta

Procurador de Ciudadanos